



# Reporta HR Ratings alza en calificación crediticia del municipio de Huixquilucan

El ex alcalde de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, celebró el resultado asegurando que es producto del buen manejo de las finanzas públicas en su administración

José Luis Pérez | La Prensa

El Coordinador Parlamentario del PAN en el Congreso mexiquense, Enrique Vargas del Villar, celebró que la calificadora **HR Ratings reportará un alza en la evaluación crediticia de Huixquilucan**, por lo que aseguró que al término de su administración al frente de dicho ayuntamiento, se cumplió con el objetivo de mantener un buen manejo en las finanzas públicas.

El legislador blanquiazul, quien aspira a ser candidato a gobernador del Estado de México por el Partido Acción Nacional, explicó que, **“Al recibir el municipio, teníamos una calificación de BBB. El alza en la calificación hasta llegar a AA-** se debió al adecuado comportamiento de las principales métricas del municipio”

De acuerdo con **el reporte de HR Ratings el aumento de calificación, que pasó de HR A+ a HR AA-**, fue derivado de un incremento de los ingresos propios que recaudó la administración municipal y la depuración de los estados financieros, sin tener que contratar deuda pública, entre otros factores.

Vargas del Villar agregó que a través de estos resultados “reitero mi compromiso con la rendición de cuentas transparente y un claro y sano manejo de las finanzas públicas municipales”, dijo.

Asimismo, en días recientes, el también diputado del Estado de México, **aseguró que está listo para contender con Acción Nacional** por la gubernatura del Estado en el 2023.